まちの話題

MY TOWN TOPICS



平成 29 年度長島フェスタ

年末最後のイベント大盛況

12月3日、本町の年を締めくくる年内最後のイベント、平成29年度長島フェスタが、長島町文化ホール・B&G海洋センター体育館およびその周辺で開催されました。

出水中央高等学校吹奏楽部の演奏で幕を開けた 今回は、文化ホール周辺では、各種団体による出 店や餅投げ、お楽しみ抽選会で賑わいを見せてい ました。ホール内では、テレビなどで活躍するフ リーアナウンサーの岡本安代さんによる講演「大 変だと言わずに笑おう!岡本家、家族の約束」が 行われ、多くの来場者が岡本さんの話に耳を傾け ていました。

本町のイベントは、雨の多かった1年となりましたが、この日は、青空が広がり、会場は最後まで活気に包まれていました。



↑岡本安代さんの講演を聞く来場者

鷹巣バレーボールスポーツ少年団

2 年連続で3位に入賞

12月24日に姶良市で開催された「第45回鹿児島県スポーツ少年団バレーボール競技別交歓大会」の男女混合の部に、鷹巣バレーボールスポーツ少年団が出場し、昨年に引き続き見事3位入賞を果たしました。

同チームは、10月に開催された北薩地区予選で優勝し、同地区の代表として今回の県大会に出場。各地区の代表 12 チームと優勝を目指して競い合いました。

キャプテンの濵畑唯愛さん(鷹巣小6年)は「3 位入賞はびっくりしたけど、とても嬉しかった。 残りの試合は優勝できるように練習を頑張ってい きたい」と話しました。



↑3位入賞した鷹巣バレーボールスポーツ少年団の選手ら

法務大臣表彰を受賞

保護司として 16 年間尽力

保護司の豊田直俊さん(母良木)が法務大臣表彰を受賞し、12月1日、川添町長を訪れました。

豊田さんは、平成 13 年に保護司として委嘱されてから現在までの 16 年間、犯罪や非行のない安全・安心な地域社会を築く取り組み、犯罪や非行をした人たちの立ち直りを支えようと「社会を明るくする運動」などを通して更生保護に尽力された功績が認められ、今回の受賞となりました。



↑報告に訪れた豊田さん(写真左)